
JS^glp 
Patrick Huber, Fraktion CVP-glp 

Interpellation betr. Flutlichtanlage auf der Grendeln8ïïe'
Frl8t: 

An: 

Bern. / Frist: 

earbeitung 
D dir. Enedig. 
D z-K, 

FF: 

28. JAN. 2014 
D Bearbeitung 
P dir. Erledig. 
□ z.K. 

Kop:(<~(< 

Gemeinde 
Riehen 

Kop; 

Vis: 
Reg, Nr: 

An der letzten Einwohnerratssitzung durften wir erfahren, dass das Kunstrasenfeld auf der 
Grendelmatte im Jahre 2016 saniert/ersetzt wird. Dies ist angesichts des Zustandes sehr erfreulich. 
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Das Kunstrasenfeld an sich ist allerdings nicht das einzige Problem, denn das Feld wird bei Dunkelheit 
nur von einer Seite beleuchtet. Und so würde auch der beste Kunstrasen ohne flächendeckende 
Beleuchtung nur einen sehr begrenzten Nutzen haben. Man stelle sich vor: eine erste Halbzeit wird 
noch mit Sonnenlicht gespielt und in einer zweiten Halbzeit wird das eine Team konstant geblendet. 

Der Unterzeichnete bittet den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1.) Ist bei der Sanierung des Kunstrasenfeldes im Jahre 2016 auch ein Ausbau der Flutlichtanlage 
geplant, so dass das Feld von zwei Seiten gleichmässig ausgeleuchtet werden kann? 

2.) - Wenn ja: Wäre ein solcher Ausbau auch schon früher denkbar? 

Wenn nein: Weshalb? 

Riehen, 17.01.2014 


